

Lebensräume
Caritas

Ihre regionale
Anlaufstelle
rund um
Betreuung
und Pflege

„Hier fühlen wir uns
richtig zu Hause.“

Caritas Pflegethernhaus Frauenberg

Caritas Diözese Graz-Seckau
www.caritas-pflege.at/steiermark 

Ein Ort zum Leben.

Wohnen mit traumhafter Aussicht.

Lebensräume Caritas - Selbstbestimmt leben im Pflegewohnhaus Frauenberg

Ein selbstbestimmtes und würdevolles Leben für jeden Menschen ist Ziel in all unseren Einrichtungen - unabhängig von Alter, Geschlecht, religiöser Zugehörigkeit und Herkunft. Im Zentrum der **Lebensräume Caritas** stehen die Seniorinnen und Senioren mit ihren Stärken und Ressourcen, mit ihren Bedürfnissen und Sorgen.

Das generalsanierte und denkmalgeschützte Pflegewohnhaus ist von der Autobahnabfahrt Ardnig 8 km entfernt und befindet sich auf dem Frauenberg direkt neben der 1724 als Pilgerstätte errichteten Wallfahrtskirche. Durch die erhobene Lage bietet es Ausblick auf das 7 km entfernte Admont und die eindrucksvolle Nationalparkregion Gesäuse.

Das Pflegewohnhaus Frauenberg ist eines der 17 Pflegeeinrichtungen der Caritas Steiermark. In unseren Häusern legen wir besonderen Wert auf eine Atmosphäre des „zu Hause seins“. Ziel ist es, unseren BewohnerInnen zu ermöglichen, den gewohnten Lebensalltag auch im Pflegewohnhaus weiter zu führen. Zusätzlich zu einer hohen Pflegequalität ist uns eine herzliche Beziehung zwischen MitarbeiterInnen, BewohnerInnen und deren Angehörigen besonders wichtig.



Unser Angebot

Ein Lebensraum zum
Wohlfühlen.

Wir bieten älteren Menschen mit Betreuungs- und Pflegebedarf qualitätsvolle und wertschätzende Betreuung in genau dem Umfang, den sie sich wünschen bzw. den sie benötigen. Unsere BewohnerInnen sollen bei uns ein Zuhause finden, in dem sie in jeder Lebenslage begleitet und unterstützt werden.

Langzeitpflege

Es ist uns ein besonderes Anliegen, dass Sie sich in Ihrem neuen Lebensraum wirklich zu Hause fühlen - Ihre individuellen Wünsche stehen dabei im Mittelpunkt. Es besteht die Möglichkeit, eigene Möbel mitzubringen und Ihr Zimmer selbst zu gestalten.

Erholsame Kurzzeitpflege (je nach Verfügbarkeit)

Sie wurden z.B. gerade aus dem Krankenhaus entlassen, brauchen aber noch Pflege und Betreuung? Für solche Fälle stehen (je nach Verfügbarkeit) unsere Kurzzeitpflegeplätze zur Verfügung. Gerne können Sie unsere Betreuungsleistungen aber auch während eines Urlaubes oder einer Erkrankung Ihrer pflegenden Angehörigen in Anspruch nehmen.

Tagesgäste sind herzlich willkommen

Vereinbaren Sie einen Tag bei uns, an dem Sie den Alltag im Pflegewohnhaus kennenlernen, Kontakte knüpfen und an unseren Aktivitäten teilnehmen.

Beratung & Information

In unserem Haus haben Sie die Möglichkeit, an einer Stelle umfassende Informationen zu den Themen Pflege stationär und mobil, 24-Stunden-Betreuung, Demenz etc. zu erhalten.



Selbstbestimmt leben

**Allein oder in Gesellschaft
- Sie entscheiden selbst.**

Gestalten Sie selbst Ihren Alltag. Treffen Sie selbst die Entscheidung, wie Ihr Menüplan aussehen soll, oder wann Sie einen Friseurtermin benötigen - ganz nach Ihren Wünschen und Bedürfnissen.

Leibliches Wohl

Besonders viel Wert wird auf eine gesunde Ernährung gelegt. Dies erreichen wir durch die Verarbeitung von saisonalen und regionalen Lebensmitteln. Wir sind bemüht, den Menüplan optimal auf Ihre Ess- und Kochgewohnheiten abzustimmen.

Entspannen im Grünen

In der ruhigen Umgebung um unser PflEGEwohNhaus laden Spazierwege und schattige Sitzmöglichkeiten mit traumhaftem Ausblick zum Entspannen ein. Außerdem finden Sie beim Gärtnern bei unseren Hochbeeten Ihren persönlichen Ausgleich.

Abwechslungsreicher Alltag

Zusätzlich zu einem kreativ gestalteten Tagesprogramm finden regelmäßig verschiedenste Veranstaltungen statt: unterhaltsame Konzerte, Ausflüge in die nähere Umgebung und Feste im Jahreskreis. Ab und an kommt Besuch von Kindergartenkindern und SchülerInnen. Auch Messfeiern werden in unserer hauseigenen Kapelle abgehalten. Eine seelsorgerische Betreuung steht Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr Besuch ist bei uns immer herzlich willkommen!

Sich sicher fühlen

**So viel Selbstbestimmung wie möglich,
so viel Unterstützung wie notwendig.**

Die Pflege- und Betreuungsleistungen in den Pflegewohnhäusern der Caritas sollen individuelles und selbstbestimmtes Handeln fördern. Das Ausmaß der Pflege richtet sich nach Ihren eigenen Möglichkeiten und hat zum Ziel, die größtmögliche Selbständigkeit und Unabhängigkeit bei allen Aktivitäten des täglichen Lebens zu erhalten oder wiederzuerlangen.

Hohe Standards sichern hohe Qualität

Unser stationäres Fachpersonal betreut und pflegt Sie nach neuesten Erkenntnissen der Pflegeforschung.

Gute medizinische Betreuung ist garantiert

Die freie Arztwahl und regelmäßige Besuche durch Ihre/n Vertrauensärztin/-arzt garantieren Ihnen die bestmögliche medizinische Versorgung. Gerne besorgen wir Ihnen notwendige Heilbehelfe und Medikamente und helfen Ihnen bei diversen Erledigungen.



Pflegewohnhaus Frauenberg

Als Kompetenzzentrum rund um Betreuung und Pflege beraten wir Sie gerne über die vielen Fragen, die sich rund ums Älterwerden eröffnen. Gerne zeigen wir Ihnen auch bei einem Rundgang unser Haus und erklären Ihnen unsere täglichen Abläufe.

Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

Lernen Sie uns kennen

Pflegewohnhaus Frauenberg

Frauenberg 3

8904 Ardnig

Tel.: 03612 761 10

pflegewohnh.frauenberg@caritas-steiermark.at

www.caritas-pflege.at/steiermark



Fotos: Tim Ertl